



5.- Dentro de la clasificación arancelaria actual de los tejidos de lana, ó dentro de la que se proponga, ¿cuál es la especie de más abundante importación de cada partida?

6.- Si hay dificultad para determinar la especie de importación más abundante de alguna partida del Arancel, ¿qué criterio debe seguirse para fijar el valor oficial de dicha partida?

7.- Que valor tuvieron en el año 1876 cada una de las especies de tejidos de lana de más abundante importación, en los puntos de adueno de las costas y fronteras, al presentarse al despacho, teniendo en cuenta que los derechos del Arancel de 1877 se fijaron con arreglo a los valores del año de 1876?

8.- Dados estos antecedentes, los valores fijados en las tablas de Valoraciones para el año de 1876 a las partidas de este grupo son exactas? En caso negativo, cuáles debían ser?

Hace largo tiempo tenían el propósito nuestros hermanos de la isla de Cuba, de erigir un monumento digno del ilustre, encarnado, gloria de nuestra nación y admiración de propios y extraños. Agitóse esta idea entre todas las clases sociales, y hoy, por fin, recibirá coronamiento, merced a la iniciativa de la ilustre autoridad superior de aquella isla.

Al dar esta noticia, no dejaremos de hacer resaltar que el general Martínez Campos, no sólo da pruebas de haber sido el mejor piloto en la difícil tarea de administrar los ayer tan encontrados intereses, hoy afortunadamente y merced a su tacto fisionado, sino que también se ocupa de honrar la memoria de los grandes hombres que, como Colón, son legítimo orgullo de España en general, y de veneración en Cuba.

El profesor Palmieri de Nápoles ha combinado recientemente un aparato que permite juzgar del grado de pureza de un aceite por la resistencia que ofrece al paso de la electricidad. Se compara para esto el aceite que se ha de ensayar con el de oliva puro, que es el peor conductor de todos.

El aparato sirve también para determinar la presencia del algodón en las telas de seda. Basta una pequeña cantidad de algodón en el tejido para aumentar considerablemente su conductibilidad.

No habrá madre que nos

agradezca y corte para guardar-

lo, el siguiente suéltulo que copiamos de un periódico:

«Una de las enfermedades que más molestan a los niños y apenan a los padres es la tos ferina, que no solo molesta a las pobres criaturas, sino que en muchas ocasiones tiene fatal desenlace. Las siguientes indicaciones pueden ser provechosas y las publicamos con este objeto. La tos ferinacede fácil y

prontamente administrando tintura de mirra y vino de quina como

vehículo; la administración de este no es una cosa indispensable al tratamiento, pero conviene en el estado de debilidad en que se hallan los enfermos que padecen dichas tos. El vino de quina, administrado con frecuencia, tiene una acción tónica innegable y favorece la dada tintura de mirra.

2.- Este tratamiento no excluye en nada los de la tráqueo-bronquitis, congestión pulmonar, complicaciones frequentísimas de la enfermedad de que nos ocupamos.

3.- Ambos medicamentos pueden administrarse a la vez, siendo, en vez de perjudicial, favorable esta combinación. Un doctor ha empleado también con buen éxito el sulfato de atropina (dosismetria), y el jarabe de bromuro de potasio con el de Tolú, habiendo conseguido que los accesos no fueran tan frecuentes ni tan violentos, completando su tratamiento con el cambio de aire para los enfermos.

Hace largo tiempo tenían el sistema adoptado por el señor Gobernador de la provincia, de enviar delegados especiales a los pueblos, para activar el pago de las obligaciones atrasadas de Instrucción primaria, ya ofreciendo los mejores resultados.

Durante el mes que finó se ha ingresado por los ayuntamientos en la administración económica y entregado a los maestros de la provincia, por obligaciones de instrucción primaria, la cantidad de 70.568,65 pesetas.

Si, como esperamos, se persevera en este sistema, tenemos la seguridad de que muy en breve habrán desaparecido los atrasos, quedando restablecida la normalidad en el pago de aquellas atenciones.

#### Noticias generales.

En el próximo Diciembre se celebrará en Barcelona una Exposición de

ropas y armas antiguas.

La comisión general arancelaria se reunió noche pasada en el ministerio de Hacienda, conforme teníamos anunciado, bajo la presidencia del señor Auriol, siendo aceptados en principio por las subcomisiones los interrogatorios formulados por las ponencias de las secciones de lana y navieros que en la primera sección de nuestro periódico verán los lectores.

La Academia de San Fernando ha informado al director de Instrucción pública a fin de que si es posible, se mande reunir y recomponer los fragmentos de la célebre e histórica campana llamada *España-perro*, mandada destruir por el ayuntamiento de Badajoz y se saquen reproducciones de la misma por la fotografía y vaciado en yeso, para conservarlas en el Museo provincial.

—En breve aparecerá el decreto en la Gaceta disponiendo que se provean los distritos vacantes de diputados a Cortes.

—Afortunadamente para los obreros mineros de Cartagena, aumentan de nuevo los pedidos de plomos, cuya motivo se reanudará la explotación de las minas y volverán a ganar su subsistencia en estos trabajos los centenares de jornaleros que quedaron sin ocupación.

—Ha llegado a Cartagena la corbeta Africca, que recibió a bordo y llevó

a Mahón, para encargarse del mando de la escuadra de instrucción, al contraalmirante señor Antequera.

—Después de discutida y aprobada la ley electoral, se pondrá al debate en el Congreso la ley de imprenta.

—Se ha concedido ampliación del término para defensa, al abogado del procesado Oliva y Moncasi.

—Hace algunos días que se ignora en Tarragona la suerte de una barca pesadora conocida por la Mariana, temiéndose que hayan perecido sus seis tripulantes.

—Los periodistas españoles residentes en París han felicitado hoy por conducto del cardenal Galde, que se halla también en la capital de Francia, al director del instituto del Cardenal Cisneros; D. Acisclo Fernández Vallin, por el Mapa de la instrucción popular en Europa, que es contestación al del Sr. Manier, conocido por el de la Ignorancia.

—El mapa de nuestro doctor compatriota hacía de repartirse gratuitamente en la exposición Universal de París, con objeto de que los extranjeros no juzgaren de nuestra cultura ni de nuestros adelantos por el trabajo apasionado del Sr. Manier.

—El mismo profesor Sr. Fernández Vallin ha regalado hoy al gobierno 13.000 ejemplares de libros suyos, encuadrados, para que se repartan entre las escuelas rurales del país, así como 3.800 al ayuntamiento de Gijón, con igual objeto.

#### Sección local.

Con degüello orgullo consignamos el resultado obtenido por la industria papetera de muestra calidad en la Exposición Universal de París. Los fabricantes de papel Sres. D. Emeterio Alborn y Montllor, D. Francisco Boronat y Botella, D. Eduardo Pascual y Saborahana y Blanes Hermanos, han obtenido del Jurado, cada uno respectivamente, una mención honorífica; no habiendo sido mayor el número de premios, tal vez por causa de haber respondido pocos industriales al llamamiento, que en su día, hizo la Comisión encargada.

El brillante resultado obtenido en la ocasión presente, creemos, alentará a los morosos, y será estimulo suficiente para que acudan a las exposiciones sucesivas, bien penetrados de que, apesar de los resultados, en cuanto a la parte material, mediatis, son sin embargo indudables, pues abren al comercio nuevos horizontes y son medio de propaganda inmejorable. A mayor abundamiento a los interesados que mas de presentar sus productos, y por esta misma circunstancia, suelen visitar las exposiciones, pueden fácilmente comparar y hacer estudios para el mejoramiento de sus productos.

Felicitamos a los señores laureados y esperamos que no será este el último triunfo que, para

gloria de Alcoy, consigan.

Por lo que pueda interesar al comercio, hacemos presente que

los productos se presenten para la expedición en la central de los ferrocarriles antes de las tres, son remitidos en el mismo

día a su destino, quedando para despachar al siguiente dia aque-

llos que se presentan despues de dicha hora.

Confirmando lo quedijimos ayer respecto á la falsa noticia de la partida que apareció en Fachecha, podemos decir, que el origen de la noticia, según se presume, fué el haber aparecido por los contornos de aquel pueblo un sujeto de no muy buen aspecto, al cual detuvo y registró la benemérita Guardia civil, encontrándose una lista con varios nombres anotados, siguiendo á esto a los pocos dias la aparición por aquellos contornos de una partida compuesta de siete hombres, que iban de caza. Segun se ha averiguado despues

Sin el miedo de algunos ó la imaginación, caleanturiente de otros, lo pasado hubiera sido, lo que en realidad es, nada.

El Sabado proximo se verificará en el Teatro Principal, por la compañía dramática que dirige el primer actor Sr. Méndez, una brillante función dedicada a la memoria del inolvidable autor dramático Bretón de los Herreros. Se pondrá en escena la bellísima producción del citado ingenio: *Marcela o el valle de los tres*, y se leerán en uno de los entreactos algunas composiciones originales, alusivas al acto.

Esperamos que el público acudirá, por su parte, a rendir un nuevo testimonio de la admiración que, a propios y extraños causa el autor de *El pelo de la dehesa*, mayormente cuando, a más de poder saborear las bellezas que la comedia *Marcela* encierra, tendremos, y el público con nosotros, la satisfacción indudable de aplaudir las composiciones de nuestros vates.

Por la fiscalía militar de esta plaza, sita en el piso 2º de la Casa Consistorial, se reclama para que preste una declaración al vecino de Alcoy y natural de Monóvar, de estado casado y de oficio herrero Rafael Bañón Corbi, cuyo paradero se ignora.

Por carta que recibimos de Fuente de la Higuera, se nos ruega llamemos la atención del Sr. Administrador de Correos de esta ciudad sobre el caso, repetidísimo de recibir en aquella localidad el correo procedente de ésta, con 12 horas de retraso, pudiéndose evitar, segun nos dicen, con solo tener el cuidado, en este administración, de remitirlas correspondencia por la vía de Villena y no por la de Játiva como frecuentemente se hace.

Quedan los vecinos del barrio de Sta. Elena, del mal estado en que se encuentra el andén de la plaza de Alfonso XII, y con razón pues es de notar el perjuicio que causa a los transeúntes en los días de lluvias, en que se pone intratable.

La importancia de aquella parte de la población reclama con urgencia la tutela de la comisión de Policía urbana la que, á la vez, podía también fijarse un tanto en el desarreglado piso de la plazuela de San Cristóbal.



## SECCION DE ANUNCIOS.

## TELEGRAFOS.

## ACADEMIA ESPECIAL PREPARATORIA

D. RAFAEL PALET DE VILLAVA,

DIRECTOR DE SECCION DEL CUERPO

YERFE DE LA DE ALICANTE

## PREPARACION COMPLETA.

Externos, 20 pesetas mensuales. Internos, 100 id. id.

Esta Academia es la misma que durante veinte y cinco años ha dirigido en Madrid el Sr. Palet, y de la cual han salido más de doscientos funcionarios que en la actualidad pertenecen al Cuerpo. Trasladado a Alicante por orden del Gobierno de S. M., continuará este establecimiento su marcha, en las mismas condiciones con que vivió en la Corte.

La práctica de telegrafía se enseñará gratuitamente a los alumnos, evitándoles de esta manera los cuantiosos gastos consiguientes a su permanencia en Madrid, necesarios para adquirirla después de aprobados en los exámenes teóricos.

La carrera de Telégrafos es la menos costosa y más rápida de las de España, reuniendo todas las ventajas de las facultativas.

Un joven de regular inteligencia y aplicación puede en seis meses terminar los estudios para Aspirante del Cuerpo, con mil pesetas de sueldo anual, y en un año los necesarios para Oficial segundo del mismo, con el de mil quinientas pesetas anuales.

La matrícula queda abierta desde el 15 del corriente; las clases han comenzado

## VENTA.

Se hace de cuatro tiradas de hojalata de cabida de 100 a 200

De una balanza decimal de 25 quintales de alcance.

En la Admon. de este periódico darán razón.

## GUIA DEL BANISTA (2. EDICION.)

Por AD. Garcia Lopez.

Libro indispensable para las personas que necesiten hacer uso de aguas minerales! Un volumen en 8.<sup>o</sup>. Hálase de venta al 15 rs. en Madrid y 18 en provincias, en las principales librerías y en casa del autor, Villanueva, 7. HIDROLOGIA MEDICA, por el mismo autor. Obra premiada por la Real Academia de Medicina. Dos volúmenes en 4.<sup>o</sup>. Se vende en los principales sitios a 60 rs. en Madrid y 68 en provincias. En Alcoy, Imp. de E. Poblet.

Ediciones.

## EL INFIERNO.

Cortes de Madrid.

C